

CAP Finistère



Penn Ar Bed

L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1134

VENDREDI 25 MARS 2016

Disposé de timbrage BREST CTC

Enfin !

Le lundi 14 mars, se tenait à Bruxelles un Conseil européen agricole. Il a permis d'adopter des mesures concrètes, portées par Stéphane

Le Foll, pour agir sur la surproduction, cause principale de la crise des filières d'élevage en Europe.



Stéphane Le Foll a su convaincre

« **U**ne large majorité de pays européens s'est donc rassemblée autour des propositions portées par Stéphane Le Foll », s'est réjoui Richard Ferrand. « **Les agriculteurs peuvent compter sur la combativité du ministre qui va maintenant s'employer, avec les professionnels du secteur, à agir de manière significative sur la surproduction actuelle** », a annoncé le député du Finistère.

La Commission a d'abord envoyé un signal fort en permettant, sans délai, aux entreprises de déroger au droit de la concurrence pour limiter temporairement la production. Les professionnels du secteur ont donc, dès à présent, l'opportunité de se concerter à l'échelle européenne afin d'ajuster leur production et de permettre une remontée des prix.

Les plafonds de stockage pour la poudre de lait et le beurre (aujourd'hui de 109 000 et 50 000 tonnes) seront doublés. Ceci permettra de faire face à l'augmentation de la production en cours, le temps que la mesure de limitation de la production soit mise en œuvre et produise ses effets.

Des mesures de stockage privé seront également mises en place pour le porc, dès cette année, et un observatoire sur les viandes bovines et porcines sera créé, à l'image de ce qui existe déjà pour la filière des produits laitiers.

La Commission européenne a aussi pris des mesures pour favoriser l'export et s'est engagée à proposer un nouvel outil européen de garantie pour couvrir les risques financiers pris par les entreprises. En outre, la Banque européenne d'investissement maintiendra son appui aux agriculteurs dans les projets innovants ou structurants.

Enfin, le ministre de l'Agriculture a obtenu un accord de principe pour une expérimentation de l'étiquetage d'origine des viandes et du lait dans les produits transformés. « **Cette idée a fait son chemin depuis la loi Hamon sur la consommation en 2013. Je soutenais alors cette proposition, avec mes collègues Finistériens, laquelle était portée par le Député socialiste Germinal Peiro à l'Assemblée nationale. Pour sécuriser le dispositif de cette mesure, nous avons dû nous résoudre à attendre l'arbitrage européen** », rappelle Chantal Guittet..

« **C'est une excellente nouvelle pour la valorisation des produits de l'élevage en France. Une fois l'étiquetage dans les rayons, j'appelle les consommateurs à être au rendez-vous et je les invite, par leurs achats éclairés, à soutenir le travail de nos éleveurs !** », s'est félicitée la députée du Finistère.

**CAP
FINISTÈRE**

26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 24/03/2016



**PRESSE
URGENTE**
DISTRIBUÉE PAR
LA POSTE

Zone de non-droit

Le projet de création d'un centre d'accueil dans le XVI^e arrondissement de Paris a provoqué des réactions quasi hystériques de la part de riverains qui inventent 1 000 et 1 raisons plus ou moins farfelues, pour justifier leur opposition, même si, fondamentalement, l'égoïsme explique cette mobilisation.

Ce phénomène est d'autant plus violent que des élus, comme Claude Goasguen, au lieu d'expliquer et d'apaiser les tensions jettent de l'huile sur le feu.

Non, Anne Hidalgo, comme l'ensemble des élus socialistes, ne se demandent pas en se levant le matin : « *Tiens qu'est-ce que je pourrais bien inventer aujourd'hui pour emmerder les bourgeois ?* ». Ils essayent, simplement de trouver des solutions pour l'hébergement des personnes en difficulté, dans le respect de l'intérêt général.

PS29

Chiffre de la semaine

500 000

C'est le nombre de formations supplémentaires qui seront proposées aux demandeurs d'emplois.